



## MAC-Team aisbl

Reg: 876.733.609.

11, rue C. Meert  
1030 Bruxelles  
Belgium  
Tel: +32 485 800 009

# MAC-Team aisbl – Multi Actors Cooperation European Network

From: Yves Boisselier  
MAC-Team aisbl  
e-mail: yb@mac-team.eu (YB)

To: MAC-Team aisbl Members  
e-mail: AM - amiodezky@gmail.com  
BG - belgacem@guemida.com  
KS - ksflomos@teiath.gr  
ML - ml@mac-team.eu  
PE - pe@mac-team.eu  
SF - sf@mac-team.eu  
SR - sroy@mac-team.eu  
YH - yamina59@live.fr  
RL - rachid.lassadi@laposte.net

Copies

Date: 31/12/2015  
Version: 01

Object: Rapport d'activités 2015  
Activity Report 2015

[La version française fait foi. The French version is the official one.]

### 1°) Projets européens clos ou terminés (rapport final soumis) en 2015 Closed European projects or ended (final report submitted) in 2015

- |   |  |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none"><li>▶ projet PEST<ul style="list-style-type: none"><li>○ Activité close au 31/07/2015</li><li>○ Rapport soumis au 19/09/2015</li><li>○ Comptes en ordre.</li></ul></li><li>▶ Projet Certitude<ul style="list-style-type: none"><li>○ Réception du rapport d'audit par le coordinateur du projet au 26/07/2015</li><li>○ Clôture des comptes pour le projet.</li></ul></li><li>▶ projet MRC 2 ESF<ul style="list-style-type: none"><li>○ Activité close au 30/11/2015</li><li>○ Rapport soumis en ordre.</li></ul></li></ul> | <ul style="list-style-type: none"><li>▶ PEST project<ul style="list-style-type: none"><li>○ Activity closed on 31/07/2015.</li><li>○ Report submitted on 19/09/2015</li><li>○ Accounts are in order.</li></ul></li><li>▶ Certitude Project<ul style="list-style-type: none"><li>○ Report of the audit received by the project coordinator, 26/07/2015.</li><li>○ Accounts are closed for the project.</li></ul></li><li>▶ MRC 2 ESF project<ul style="list-style-type: none"><li>○ Activity closed on 30/11/2015.</li><li>○ Report submitted in order.</li></ul></li></ul> |
|---|--|

### 2°) Projets européens en cours durant 2015 Active European projects in 2015

- |  |  |
|--|--|
| <ul style="list-style-type: none"><li>▶ Projet INSIST<ul style="list-style-type: none"><li>○ Maintenance et migration du site web du projet.</li><li>○ Participation aux réunions d projet.</li><li>○ Suivi qualité</li></ul></li><li>▶ Projet WikiNomics<ul style="list-style-type: none"><li>○ Participation aux réunions</li><li>○ Contributions aux livrables</li><li>○ Identification axes d'exploitation</li></ul></li><li>▶ Projet OI-Net<ul style="list-style-type: none"><li>○ Maintenance et migration du site web du projet.</li><li>○ Extension du projet vers 2016.</li></ul></li></ul> | <ul style="list-style-type: none"><li>▶ INSIST project<ul style="list-style-type: none"><li>○ Maintenance and migration of the project web site.</li><li>○ Attendance to project meetings.</li><li>○ Quality monitoring.</li></ul></li><li>▶ WikiNomics project<ul style="list-style-type: none"><li>○ Attendance to the project meetings</li><li>○ Contributions to the deliverables</li><li>○ Identification of exploitation axes.</li></ul></li><li>▶ OI-Net project<ul style="list-style-type: none"><li>○ Maintenance and migration of the project web site.</li><li>○ Extension of the project to 2016..</li></ul></li></ul> |
|--|--|

### 3°) Nouveaux projets: New projects:

- |   |   |
|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"><li>▶ Projet TRUST-Me<ul style="list-style-type: none"><li>○ Géré par BBS – Budapest Business School</li><li>○ Débute le 1<sup>er</sup> Octobre 2015</li><li>○ Rôle indirect pour MAC-Team, via le partenaire ADINVEST International.</li></ul></li></ul> | <ul style="list-style-type: none"><li>▶ TRUST-Me project<ul style="list-style-type: none"><li>○ Coordinated by BBS – Budapest Business School</li><li>○ To start on 1<sup>st</sup> October 2015</li><li>○ Indirect activity level for MAC-Team, via ADINVEST International partner.</li></ul></li></ul> |
|---|---|



## MAC-Team aisbl

Reg: 876.733.609.

11, rue C. Meert  
1030 Bruxelles  
Belgium  
Tel: +32 485 800 009

# MAC-Team aisbl – Multi Actors Cooperation European Network

## 4°) Autres activités : Other activities:

- ▶ Maintenance des sites web des projets antérieurs :
    - Début de mise à jour et identification des besoins de migration des anciens sites web.
    - Besoin de regrouper les différents sites sur un même hébergement.
    - Besoin de travailler la stratégie sur les aspects de certification suite à l'expertise acquise sur le projet Certitude et aux possibilités de croisement avec les projets PEST, INSIST et TRUST-Me, ainsi qu'avec l'expertise acquise sur les Open Badges.
  - ▶ Encouragement des membres effectifs missionnés sur les projets à contribuer de manière plus significative en termes de cotisation pour renforcer la capacité d'autofinancement de projets par l'aisbl.
- 
- ▶ Maintenance of the websites of the former projects:
    - Upgrade and identification of migration specifications of the websites have been started.
    - Need to regroup the various sites on one hosting facility.
    - Need to work out the strategy related to certification after the gained expertise from the Certitude project and the possibility offered by the PEST, INSIST and PEST projects and by the expertise on the Open Badges.
    - The effective members of the aisbl who are involved in projects have been encouraged to contribute significantly more via their membership fees (to reinforce the capacity of the aisbl to self-finance projects).

\* \*  
\*